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本日の会議に付された案件は次のとおりである。 

 

１．１２月定例会議 会議期間について 

   令和３年１２月６日（月）から１２月１７日（金）まで 

１２日間 

 

２．１２月定例会議 提出案件等の審議及び日程について 

○提出予定議案数 

・人  事 １件  ・条例改正 ５件  ・指定管理 １件 

・災害復旧 １件  ・補正予算 ６件 

・動産取得 １件（追送議案） ・補正予算 １件（追加議案） 

 

合 計 １６件（追送１件・追加１件含む） 

 

○全員協議会の開催     有・無 

 

・議会運営委員会 報告    有・無 

 

・提出予定議案の概略説明    有・無 

 

・猪名川上流広域ごみ処理施設組合議会 報告  有・無 

 

・大阪広域水道企業団議会 報告   有・無 

 

・豊能郡環境施設組合議会 報告   有・無 

 

・その他 

 

○追送議案      有・無 

 

○常任委員会付託     有・無 

・総務建設常任委員会 

・福祉教育常任委員会 

 

○追加議案      有・無 

 



 

 

○その他 

 

３．一般質問順序及び時間について 

①寺脇 直子 議員  （５０分） 

②秋元 美智子 議員  （５０分） 

③才脇 明美 議員  （５０分） 

④永 並  啓 議員  （５０分） 

⑤高尾 靖子 議員  （５０分） 
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⑩小寺 正人 議員  （５０分） 

⑪吉田 正子 議員  （５０分） 

 

 

４．その他 

 〇令和４年 議会開催日程 

 



 

 

午前９時３０分 開会 

 

〇委員長（永谷幸弘君） 

皆さん、おはようございます。大変にご

苦労様でございます。 

ただ今の出席委員は、６名であります。 

定足数に達しておりますので、議会運

営委員会を開会いたします。 

本日は、議長からのその他案件と１２

月定例会議について、審査いただくこと

になります。 

この時間は議長からのその他案件に

ついて審査を行い、午前１１時から１２

月定例会議の審査を行いますので、よろ

しくお願い申し上げます。 

それでは、これより本日の会議を開きま

す。 

本日の審査日程は、お手元に配布のとお

りでございます。 

１番目のその他について、管野議長、

よろしくお願いいたします。 

〇議長（管野英美子君） 

皆さん、おはようございます。 

一般質問の順序のことですが、初議会の

日の議員総会で、議員より、新人議員は後

ろの方にしてはどうかという意見があり

ました。４年前、当時の新人議員が１番最

初の質問者となり、不慣れでどう進めたら

良いか困った様子だったということです。 

今期の新人議員は３名ですが、１２月定

例会議は、先に本人の希望を聞いたうえで、

順序を決めてはどうでしょうか。 

この件について、お諮りお願いします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま議長からございました、１２月

定例会議の新人議員の一般質問の順序に

ついて、まず本人の希望に配慮することで、

皆様よろしいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議ございませんので、本人の希望に配

慮することといたします。 

また、その方法でございますが、何番目

が良いか、何番目は避けたいなど、希望す

る順序などを言っていただくということ

でよろしいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議ございませんので、今、申し上げま

した方法で順序を決めることといたしま

す。 

なお、配慮を希望しない新人の議員の方

には、他の議員と同様に、くじで順序を決

めることになります。 

委員の皆さん、他に何かございませんで

しょうか。 

    （「なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

無いようですので、この時間の議会運営

委員会は終了いたします。 

この際、暫時休憩いたします。 

再開は、午前１１時００分といたします。 

以上でございます。 

ありがとうございました。 

    （午前９時３２分 休憩） 

    （午前１１時００分 再開） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

皆さんこんにちは。 

１０月会議におきまして議会運営委員

会委員長を拝命いたしました永谷でござ

います。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

座らせていただきます。 

休憩前に引き続き、議会運営委員会を再

開いたします。 

はじめに町長から挨拶がございます。 

塩川町長。 

〇町長（塩川恒敏君） 

皆さまこんにちは。 

今週、めっきりと寒くなってまいりまし



 

 

た。 

昼間の温度も上がらないということで

ございます。 

これから冬、本格的な冬の到来というこ

とでございますので、どうかお体に御注意

をされますようにお祈り申し上げます。 

さて、今回の議会運営委員会、大変御多

用のところお集まりをいただき、また、続

いてということでございますけれども、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

本定例会に上程させていただく議案は、

御報告のとおりでございますけれども、そ

のほか報告事項も多々ございます。 

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 

それでは甚だ簡単ですけれども御挨拶

とさせていただきます。 

ありがとうございます。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ありがとうございました。 

それでは、１２月定例会議の審査を行い

ます。 

審査日程は御手元に配付のとおりでご

ざいます。 

まず１番目の、１２月定例会議、会議期

間について、でございますが、これは２番

目以下を決定していただいた後に決めた

いと思います。 

では２番目の１２月定例会議提出案件

等の審議及び日程について、に入らせてい

ただきます。 

提出予定議案数は、人事１件、条例改正

５件、指定管理１件、災害復旧１件、補正

予算６件の計１４件のほかに、後ほど説明

をいただきますが、追送議案といたしまし

て、動産取得１件、また追加議案として補

正予算１件があると聞いております。 

追送・追加議案を含めますと合計１６件

でございます。 

次に全員協議会の開催について、でござ

いますが、有りということでよろしいでし

ょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

また議会運営委員会報告はさせていた

だくということで、有りで、提出予定議案

の概略説明はしていただくということで

これも有りでお願いいたします。 

猪名川上流広域ごみ処理施設組合議会

臨時会が１０月２０日と１１月１２日に、

大阪広域水道企業団議会定例会が１１月

１６日に、豊能郡環境施設組合議会定例会

が１１月１９日にそれぞれ開催されまし

たので、その報告をいただくということで、

有りでよろしいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

全協その他ということで、理事者側で何

かございましたらよろしくお願い申し上

げます。 

仙波総務部長。 

〇総務部長（仙波英太朗君） 

おはようございます。 

総務部の仙波です。 

その他といたしまして、期日前投票にお

ける二重投票の経緯について、それと、新

型コロナウイルスワクチン接種３回目の

スケジュールについて、の２件を報告させ

ていただきたいと考えております。 

なお、光風台６丁目緑地災害復旧工事の

進捗状況につきましては、第５３号で関係

する補正予算を計上しておりますので、そ

の概略説明の際に、報告させていただきま

す。 

また、小中一貫校整備に係る基本設計に

つきましては、例えば最終日の本会議終了

後などに報告させていただければと思い

ます。 

よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

議長におかれましては、小中一貫校整備

に係る基本設計については、最終日の本会

議終了後に議員総会を開催して、報告を受



 

 

けることでよろしいでしょうか。 

〇議長（管野英美子君） 

はい、わかりました。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

それ以外に、説明がありました３件、う

ち１件は、関係する議案の中で報告いただ

きますが、全員協議会で報告していただき

ます。 

次に追送議案でございますが、理事者側

から説明をよろしくお願い申し上げます。 

仙波総務部長。 

〇総務部長（仙波英太朗君） 

先ほど委員長からおっしゃっていただ

いたとおり、動産取得１件がございます。 

動産の取得については、行政系パソコン

の取得でございますが、開札予定日が１１

月２６日であり、２２日の議案発送日には

間に合いませんでした。 

１２月３日の全員協議会で配布し、説明

させていただきます。 

なおこの件につきましては、契約を行う

必要がありますので、開会日に先議をお願

いしたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま説明がありました、追送議案と

なる動産の取得については、開会日に先議

としてよろしいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議ございませんので、追送議案の動産

の取得については、委員会付託なしで、本

会議初日に審議・採決していただきます。 

次に、常任委員会付託についてですが、

その前に、人事案件につきましては、申合

せにより、開会日に先議いただいておりま

すので、第４５号議案につきましては、開

会日に先議をお願いしたいと思いますが、

御異議ございませんか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議なしと認めます。 

それでは改めまして、常任委員会付託に

ついて、付託するかどうかの御協議を賜り

たいと思います。 

委員の方いかがでしょうか。 

    （発言する者あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま、各常任委員会に付託してはど

うかという御意見がございますが、付託す

ることでよろしいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議ございませんので、各常任委員会に

付託することにいたします。 

それでは、議案の常任委員会への振り分

けについて、事務局長から説明をお願いい

たします。 

浜本事務局長。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

はい、議会事務局浜本です。 

それでは議案の振り分けについて説明

させていただきます。 

総務建設常任委員会へは、第４８号議案、

第５０号議案、第５２号議案、第５３号議

案の関係部分及び第５８号議案の５議案

を、福祉教育常任委員会へは、第４６号議

案、第４７号議案、第４９号議案、第５１

号議案、第５３号議案の関係部分及び第５

４号議案から第５７号議案までの９議案

を、それぞれの常任委員会への振り分けと

なります。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま、浜本事務局長から説明ござい

ました常任委員会への付託の振り分けに

つきましては、局長の説明のとおりでよろ

しいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議ございませんので、事務局長の説明



 

 

どおりでよろしくお願い申し上げます。 

次に、追加議案ですが、理事者側から説

明をよろしくお願い申し上げます。 

仙波総務部長。 

〇総務部長（仙波英太朗君） 

先ほど委員長からおっしゃっていただ

いたとおり、一般会計の補正予算１件がご

ざいます。 

内容は、国の（仮称）特定定額給付金。 

１８歳以下の方に、一人１０万円を給付

する件でございます。 

現時点では詳細が不明のため、国会審議

の動向などを踏まえてになりますが、１０

万円給付のうち、５万円については、年内

に支給という国の方針がございますため、

最終日の全員協議会で概略説明のうえ、提

出を予定しております。 

なお、年内支給のためには、対象者の通

知を早期に行う必要がございますので、発

送にかかる費用につきましては、現在の予

備費を充当して実施し、給付費とその他の

事務費につきましては、追加の補正予算で

提案させていただきたいと考えておりま

す。 

よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

次にその他でございますが、定例会議日

程に係るもので何かございますでしょう

か。 

菅野議長。 

〇議長（管野英美子君） 

１２月３日の全員協議会では、議員のみ

で協議いただきたい事項が２件あります。 

議会基本条例の検証として、１１月１７

日の全員協議会で絞り込んだ２項目の検

証と、大阪広域水道企業団議員定数等調査

委員会で、３市議会から提案がありました

具体的配分案に対する意見についてです。 

また、３日の全員協議会終了後、議員総

会を開催し、協議いただきたい事項が２件

あります。 

御手元に配付の沖縄戦戦没者の遺骨等

を含む土砂を埋立てに使用しないよう求

める意見書案の取扱いについて協議して

いただきたいと思います。 

協議が整いましたら、最終日に追加議案

として提出したいと思います。 

それから、議会ＩＣＴ化として、タブレ

ット使用基準案について、１１月１７日に

引き続き協議をしていただきたいと思い

ます。 

それからあと、最終日の全員協議会では、

今日の大阪広域水道企業団からの説明を

受けて、今日できればいいのですが、でき

なければ、町長を始め理事者の皆さんと意

見交換をしたいと思います。 

そのあと、議員のみで、大阪広域水道企

業団議員定数等調査委員会の具体的配分

案の協議が継続している場合は引き続き

協議をしていただくことになります。 

たくさん申し上げましたが以上です。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま菅野議長からございました、１

２月３日の全員協議会では、議会基本条例

の検証と大阪広域水道企業団議員定数等

調査委員会での具体的配分案に対する意

見について、全員協議会終了後の議員総会

では、意見書の取扱いについてと、タブレ

ット使用基準案について、また最終日の全

員協議会では、今日できなければ、大阪広

域水道企業団の説明後の理事者との意見

交換と、企業団議員定数等調査委員会の具

体的配分案に対する協議が継続している

場合は引き続き協議することについて、こ

の点について委員の皆さん、よろしいでし

ょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議ございませんので、よろしくお願い

申し上げます。 



 

 

なお意見書につきましては、協議が整い

ましたら最終日に、議会議案で提出となり

ます。 

ほかにございませんか。 

    （「なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ないようですので、私のほうから、新型

コロナウイルス感染症対策として、約１時

間経過後の換気のための休憩、理事者説明

者の制限、傍聴者数の制限等、音声傍聴対

応などを引き続き実施しますので、よろし

くお願い申し上げます。 

ほかにないようでしたら、次に、３番目

の一般質問順序及び時間につきまして、事

務局長から説明をお願い申し上げます。 

浜本事務局長。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

議会事務局浜本です。 

一般質問の順序につきましては、記載の

とおり、１番目に寺脇議員、２番目に秋元

議員、３番目に才脇議員、４番目に永並議

員、５番目に高尾議員、６番目に池田議員、

７番目に永谷議員、８番目に中川議員、９

番目に川上議員、１０番目に小寺議員、１

１番目に吉田議員となっております。 

持ち時間につきましては、各議員とも、

質問答弁合わせて５０分となります。 

１日目と２日目の区切りでございます

けれども、事務局の案としましては、一般

質問の１日目は、１番目の寺脇議員から６

番目の池田議員まで６名、２日目は、７番

目の永谷議員から１１番目の吉田議員ま

での５名という形で進めさせていただけ

ればと思っております。 

よろしくお願いします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま説明がありました事務局案で

よろしいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議なしと認めます。 

それでは、第１番目に戻りまして、１２

月定例会議、会議期間につきまして、事務

局で案を作成しておりますので、説明をお

願いいたします。浜本事務局長。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

議会事務局浜本です。 

先ほど、常任委員会を開催すると決定さ

れましたので、お配りしております日程表

の案の１のほうをごらんください。 

１２月３日金曜日、午前９時３０分から

全員協議会。終了後、議員総会。 

開会日は１２月６日月曜日、午前９時３

０分から本会議。提案説明、先議議案の質

疑、討論、採決。 

２日目は、１２月７日火曜日、９時３０

分から本会議で一般質問。 

３日目は、１２月８日水曜日、午前９時

３０分から本会議で一般質問。そのあと、

総括質疑、委員会付託、委員会付託終了後

に、広報特別委員会。 

１２月９日木曜日、９時３０分から総務

建設常任委員会。 

１２月１０日金曜日、９時３０分から福

祉教育常任委員会。 

１２月１３日月曜日、常任委員会の予備

日となっております。 

閉会日は１２月１７日金曜日、午前９時

３０分から全員協議会、午後１時から本会

議。委員会報告に対する質疑、討論、採決。

それと、意見書の協議が整えば、議会議案

があります。 

本会議終了後には議員総会があります。 

会議期間は１２日間としております。 

以上です。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま事務局から日程案の説明があ

りましたが、御意見はございますか。 

    （「なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 



 

 

それでは事務局説明の日程でよろしい

でしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議なしと認めます。 

令和３年１２月定例会議の日程につき

ましては、事務局説明のとおりでお願いい

たします。 

次に４番目のその他ですが何かござい

ますか。 

浜本事務局長。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

議会事務局浜本です。 

令和４年の議会開催日程について、この

場で協議決定していただきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

事務局の案があるようですので説明を

してください。 

資料を配布いたします。 

しばらくお待ちください。 

それでは説明をお願いいたします。 

浜本事務局長。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

議会事務局浜本です。 

定例会議の年間日程につきましては、申

合せにより、１２月定例会議の議会運営委

員会で協議、決定することになっておりま

す。 

これによりまして、令和４年の議会開催

日程について、この場で協議決定していた

だきたいと思います。 

お配りしております事務局案について

説明をさせていただきます。 

皆さま御承知のとおり、豊能町議会での

議会の会議等に関する条例により、定例会

議の開会は、各定例会月の第１月曜日とな

っております。 

昨年、令和３年は、３月が町村議長会の

総会と重なり、また９月が議員改選があり

ましたので、条例で定める通常の開会日と

異なる日程となりました。 

来年、令和４年につきましては、各定例

会月とも、第１月曜日を開会日とする通常

の日程にしております。 

第１月曜日が開会日、火曜日・水曜日が

一般質問、木曜日・金曜日が常任委員会、

３月・９月はその翌週に予算特別委員会ま

たは決算特別委員会としております。 

会議期間は１２日間ほどにしておりま

すけれども、３月・９月はさらに１週間ほ

どプラスしております。 

なお、議案の数、委員会への付託の有無、

会議を開けない特別な事情などにより、日

程が変更になる可能性があります。 

いずれにしましても、定例会議開会前の

議会運営委員会で最終決定いただくこと

になります。 

説明は以上です。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい、説明終わりましたが、質疑があれ

ば、お願いいたします。 

ございませんか。 

    （「なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ないようですので、事務局案でよろしい

でしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

それでは、令和４年の定例会議開催日程

につきましては、御手元に配っております

事務局案のとおりとさせていただきます。 

なお議案の数とか、特別な事情が出てき

た場合、委員会付託がない場合などにおい

ては、日程の変更もありうるということで

お願いいたします。 

議会運営委員会はこれまでと同様、定例

会議前に開催しまして、日程の最終決定を

行いますので、よろしくお願いいたします。 

ほかにございませんか。 



 

 

    （「なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ないようでしたら、１２月定例会議の日

程等について、これまで決まったことを再

確認したいと思います。 

浜本事務局長、よろしくお願いいたしま

す。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

はい、議会事務局浜本です。 

それでは確認をさせていただきます。 

１番目、令和３年１２月定例会議の会議

期間でございますけれども、令和３年１２

月６日月曜日から１２月１７日金曜日ま

での１２日間。 

２番目、１２月定例会議の提出案件等の

審議及び日程でございますけれども、提出

予定議案数は、人事１件、条例改正５件、

指定管理１件、災害復旧１件、補正予算６

件の計１４件ですが、開会前の全員協議会

に配布を予定している追送議案、動産取得

１件でございます。 

それに最終日に提出予定の追加議案、補

正予算１件でございます。 

これらを加えますと、合計１６件になり

ます。 

全員協議会を１２月３日金曜日、午前９

時３０分より開催し、議会運営委員会報告、

提出予定議案の概略説明を行っていただ

きます。 

猪名川上流広域ごみ処理施設組合議会

臨時議会、１０月２０日と１１月１２日に

開催されております。大阪広域水道企業団

議会定例会、１１月１６日に開催されてお

ります。それから、豊能郡環境施設組合議

会定例会、１１月１９日に開催されており

ます。これらの議会の報告をいただきます。 

その他といたしまして、理事者側より、

期日前投票における二重投票の経緯につ

いて、新型コロナウイルスワクチン接種３

回目のスケジュールについて、の以上２件

を報告いただきます。 

なお、光風台６丁目緑地災害復旧工事の

進捗状況につきましては、第５３号議案、

一般会計補正予算の概略説明の際に報告

いただきます。 

追送議案は、先ほど申し上げましたとお

り、動産取得１件があります。 

常任委員会への付託ですが、その前に、

人事案件であります、第４５号議案につき

ましては、申合せにより、追送議案の動産

の取得については、早期契約が必要により、

この２議案はいずれも本会議初日に先議

になります。 

その他議案につきましては、常任委員会

に付託となり、総務建設常任委員会へは、

第４８号議案、第５０号議案、第５２号議

案、第５３号議案関係部分及び第５８号議

案の５議案を福祉教育常任委員会へは、第

４６号議案、第４７号議案、第４９号議案、

第５１号議案、第５３号議案の関係部分及

び第５４号議案から第５７号議案までの

９議案を、それぞれの両委員会に付託し、

総務建設常任委員会は１２月９日木曜日

午前９時３０分より、福祉教育常任委員会

は１２月１０日金曜日午前９時３０分よ

り審査いただきます。常任委員会の予備日

は１２月１３日月曜日です。 

追加議案は、先ほど申し上げましたとお

り、補正予算１件が、最終日に提出予定と

なっております。 

１２月３日金曜日の全員協議会では、議

員のみで、議会基本条例の検証として、１

１月１７日の全員協議会で絞り込んだ２

項目ついての検証と、大阪広域水道企業団

議会議員定数等調査委員会での具体的配

分案に対する意見について、３議会から示

された具体的配分案について、協議をして

いただきます。 

１２月３日金曜日の全員協議会終了後、

議員総会を開催し、沖縄戦戦没者の遺骨等



 

 

を含む土砂を埋立てに使用しないよう求

める意見書案について、取扱いを協議して

いただきます。 

また、議会ＩＣＴ化として、タブレット

使用基準案について、１１月１７日に引き

続いて協議をしていただきます。 

定例会議最終日の１２月１７日金曜日

午前９時３０分より、全員協議会を開催し、

追加議案の概略説明を行っていただきま

す。 

１１月２５日の大阪広域水道企業団と

の意見交換を受けて、理事者、議員で意見

交換をしていただきます。 

そのあと議員のみで、１２月３日、全員

協議会での、大阪広域水道企業団議員定数

等調査委員会での具体的配分案に対する

協議が継続している場合は引き続き協議

していただきます。 

最終日の本会議終了後、議員総会を開催

し、教育委員会より、小中一貫校整備に係

る基本設計等について報告をいただきま

す。 

３番目、一般質問の順序及び時間でござ

いますけれども、１番目に寺脇議員、２番

目に秋元議員、３番目に才脇議員、４番目

に永並議員、５番目に高尾議員、６番目に

池田議員、７番目に永谷議員、８番目に中

川議員、９番目に川上議員、１０番目に小

寺議員、１１番目に吉田議員の以上１１名

となります。各議員とも質問答弁を合わせ

て５０分間となります。 

１２月７日に、１番目の寺脇議員から９

番目の池田議員まで６人で３００分、１２

月８日に、７番目の永谷議員から１１番目

の吉田議員までの５人、２５０分となりま

す。 

その他といたしましては、令和４年の議

会定例会議の日程について御協議いただ

き、御手元に配付しております日程のとお

り決定いただきました。 

議案数や委員会付託がない、また、特別

な事情によっては、議会運営委員会での決

定により日程の変更もありうるというこ

とでよろしくお願いいたします。 

また新型コロナウイルス感染症対策と

して、傍聴者数等の制限を継続します。 

本会議のみ５名入場とし、委員会・全員

協議会を含め、そのほかの方は音声傍聴と

します。約１時間ごとに休憩をとって、換

気することも継続します。 

本日決定いただいた内容は以上でござ

います。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま確認事項を説明していただき

ましたがこれでよろしいでしょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

以上で、本日の議会運営委員会の案件は

全て終了いたしました。 

よって閉会したいと思います。 

これに御異議ございませんか。 

    （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議なしと認めます。 

よって本委員会は閉会することに決定

いたしました。 

これをもって議会運営委員会を閉会い

たします。 

大変に御苦労さまでございました 

 

午前１１時２７分 閉会 

 

 



 

 

 

以上、会議の次第を記し、これを証するためここに署名する。 
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